

Habrá 4 Acueductos en el país, con el Plan Hídrico 24-30 del Gobierno federal.

Retornan a clases más de 1 millón 200 mil alumnos en todo Guanajuato.

El conflicto por el Acueducto Solís-León polariza a la sociedad acambarense.

Aumenta en un 5% el salario a los “policías” del municipio de Acámbaro.

HOLA MIS AMIGOS.- Luego de la captura de Nicolás Maduro por las Fuerzas Especiales de Estados Unidos, siendo traicionado –se dice-, por la actual “Presidenta Interina”, Delcy Rodríguez, y por el General Marcano Tábata, el responsable de la “custodia” del Dictador, el narco político enfrenta ahora un juicio que lo podría llevar a una cadena perpetua en alguna cárcel del Imperio o de El Salvador con el Gobierno de Nayib Bukele, en Centroamérica. Y ya que enfrenta al Dictador venezolano, quien durante su mandato desvió dinero público a Turquía, Irán y Suiza en donde le congelaron cuentas bancarias, el Presidente Donald Trump haría lo mismo con otros ‘personajes’ de América Latina que engañan al pueblo –al que dividen y confrontan-, con la falsa apariencia de ser un Mesías, como son: Daniel Ortega en Nicaragua; Miguel Díaz-Canel en Cuba y Gustavo Petro en Colombia, pero sin dejar de cruzar escaramuza con seudo izquierdistas como Ignacio Lula en Brasil y Claudia Sheinbaum en México. Y por si fuera poco, busca anexarse Groenlandia, lo que denota que Trump retoma la Doctrina Monroe y recuerda que “América es para los Americanos”. El Tío Sam no desea una presencia rusa o china en el continente y por eso, “va con todo” contra los Gobiernos que se autoproclaman de “izquierda”. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “hablan mucho y se les entiende poco o nada”, gachos!:

1.- Habrá 4 Acueductos en el país, con el Plan Hídrico 24-30 del Gobierno federal.- El Plan Hídrico 24-30 de la Presidenta Claudia Sheinbaum, inserto en la llamada “Agenda del Agua” de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), incluye 17 proyectos estratégicos para el país, entre ellos, la construcción de 4 Acueductos. Es decir, no sólo el Acueducto Solís-León estará vigente sino tres más, que son los de Ciudad Victoria II, en Tamaulipas; el de Peaje-San José en San Luis Potosí y el de La Cangrejera-Coatzacoalcos en Veracruz. Los demás proyectos giran en torno a la construcción de presas, sistemas de presas y redes troncales, sin faltar un acuaférico para Campeche. Los 17 proyectos deben quedar listos para el 2029, a fin de inaugurarse en el 2030. El común denominador es llevar agua de una región donde la hay a otra en donde falta el líquido, pero bajo la idea de optimizarlo para el desarrollo del campo y el consumo humano. ¿Será?. Lo cierto, es que así lo establece el Plan Hídrico 24-30 que lleva a la práctica la Comisión Nacional del Agua (Conagua) con el apoyo de constructoras privadas en algunos casos y personal de la Secretaría de la Defensa. Así que no sólo Acámbaro pues, está contemplado en el Plan Hídrico; también Tamaulipas, San Luis Potosí y Veracruz. Oorale!.



El Gobierno federal planea la construcción de 4 Acueductos en regiones de Guanajuato, Tamaulipas, Colima y Veracruz; estarían listos en el 2030.

2.- Retornan a clases más de 1 millón 200 mil alumnos en todo Guanajuato.- Una vez que concluyó el período de vacaciones de invierno, en todo Guanajuato regresaron a las aulas el pasado 12 de enero más de 1 millón 200 mil estudiantes, que pertenecen al nivel de la Educación Básica como son Pre-escolar, Primaria y Secundaria. La Secretaría de Educación de Guanajuato (SEG) no reportó daños a las instalaciones durante las vacaciones, si bien hubo vigilancia entre los padres de familia y las corporaciones de la policía de los 46 municipios. Son 10 mil 473 centros educativos los que hay en la entidad, mismos que son atendidos por más de 55 mil docentes. El ciclo escolar tiene el último período de vacaciones en Semana Santa para concluir en julio de este 2026. En el caso de los Bachilleratos y las Universidades, los calendarios varían de acuerdo a sus respectivos períodos escolares. En el caso de las instituciones de nivel básico de Guanajuato, es de agregar que ya se aplica la disque “Nueva Escuela Mexicana” que implementó el Gobierno federal, o mejor aún, la “visión socialista” de la educación que, dígase lo que se diga, no responde a los retos y desafíos del Siglo XXI para las actuales y las futuras generaciones de mexicanas y mexicanos. Ha sido un ‘cambio’ polémico en los contenidos educativos que, por supuesto, no convence.



Más de 1 millón 200 alumnos retornaron a las clases para concluir el ciclo lectivo 2025-2026, que termina en el mes de julio



3.- El conflicto por el Acueducto Solís-León polariza a la sociedad acambarense.- La falta de información del Gobierno federal en torno al Acueducto Solís-León “indujo” la ‘aparición’ del autoproclamado Movimiento “No al Acueducto”. Y es que sin una socialización adecuada del Proyecto, la supuesta obra generó inconformidad y confusión. Así, a la fecha, la polarización es patente: Por un lado, figuran los del “Movimiento” que dicen NO al Plan; y por otro, los del Gobierno federal y estatal que manifiestan un SI al mismo. Ambos lo hacen sin mayores razonamientos y en medio, desafortunadamente, queda la sociedad o el pueblo-pueblo que no está en ningún ‘bando’. Es el pueblo-pueblo que es rehén del problema, qué barbaridad!!!. La polarización seguirá y con ello, un inminente conflicto cuando el Gobierno federal decida realizar la obra en el territorio de Acámbaro, si bien ya tendrá hecha el resto de la obra del Acueducto entre León y Salvatierra, o al menos, esta es la idea básica. Lo peor, es que ninguno de los ‘bandos’ tiene una política

clara de comunicación social, de ahí que unos ‘suenen’ a intransigentes; y otros, al uso de la propaganda política a través del Proyecto del Acueducto. Ya se verá qué rumbo toma el conflicto. Ya se verá!.



El conflicto por el Acueducto entre los grupos inconformes y el Gobierno federal crece día con día. A cambio, no hay un plan para la conciliación de ideas y acciones.

4.- Aumenta en un 5% el salario a los policías del municipio de Acámbaro.- Tal y como se hace cada año, el Ayuntamiento aprobó un incremento al salario de los “policías”, que es del 5%. Es parte de los “nuevos” sueldos de la burocracia para el 2026, pero sin que por ello se tuviera qué pedir un adelanto de las participaciones estatales, declaró a las prensa’s (neoliberales de hacer tortillas), la Alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva. Destacó que los policías merecen un aumento, en virtud de que arriesgan la vida para garantizar la seguridad de la población. Todos los incrementos del Gobierno local sin embargo, son parte de los gastos operativos que contempla el presupuesto anual que es de cerca de 550 millones de pesos. Los gastos operativos por cierto, lamentablemente -como se sabe-, son del orden del 60%, quedando el resto para las tareas de la administración pública. Lo ideal es que fuera al revés: 60% para las tareas de desarrollo social y el resto para la nómina, pero no!. Es un tema que ya tiene varias décadas y no se ha logrado resolver porque hay un exceso de personal. A la fecha, extraoficialmente, habría unos mil “trabajadores” al servicio del municipio, incluyendo a los “polis”. Claro.



Los policías de Acámbaro ya disponen de un aumento al salario, el cual es parte del presupuesto 2026 que es de cerca de 550 millones de pesos.

Para concluir con el tema de la presencia de Estados Unidos en América Latina a través de la fuerza militar, es de subrayar que en Nicaragua donde hay inversión china, el Dictador Daniel Ortega ya liberó presos políticos ante la insistencia del Presidente Trump. Cuba que es respaldada por Rusia está crisis y el Gobierno podría colapsar por la falta de petróleo que ya no le envía Venezuela, en tanto que Gustavo Petro en Colombia, quien

ya retó a Washington a ir por él, muy al estilo envalentonado de Nicolás Maduro, dialoga con Trump para evitar una intervención militar. Ignacio Lula en Brasil busca negociar ‘amigablemente’ con Estados Unidos para no ser objeto de una agresión y México trata de hacer lo mismo. A Groenlandia la ‘defiende’ el Gobierno de Dinamarca y la Unión Europea (UE) y ya se prevén acciones a favor de la gran Isla por este bloque europeo. Trump busca modificar el mapa geopolítico, pero sobre todo reafirmar la supremacía de Estados Unidos en el continente, lo que le permitiría tener acceso a los recursos naturales y minerales de las naciones intervenidas. Con Nicolás Maduro inició la embestida y con cualquiera de los demás que no satisfaga al “Tío Sam”, podría ser el siguiente de la lista para ser capturado. Estados Unidos, recuérdese, no tiene amigos, sino intereses. Aguas!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.